

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介しします。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほつとにゅーす」

2月22日(日)

市の歴史を見つめ続けた大理石が市民のもとへ

市役所旧庁舎エントランス吹き抜け部分に施されていた大理石の無料配布が、市役所書庫棟前で行われました。

「階段などに使われていた大理石を、記念にわけて欲しい」という市民の声にこたえ、解体を前に業者と市職員が丁寧に撤去し、1mほどの板状のものからカケラまで350個を用意。配布2時間前から待機する人もあり、配布後わずか50分で終了となる人気ぶり。大事に持ち帰られた大理石は、それぞれのお宅で輝き続けます。



2月27日(金)

議場内に響き渡る優美な音色

グランドオープンした市役所新庁舎議場で、こけら落としとなる「議場コンサート」が開かれました。

第1回定例会開会を前に、市民や議員ら約80人が、地元演奏家などが奏でる琴やフルート、雅楽で使われる笙の音色に浸りました。披露された曲は、ディズニーメドレーや歌謡曲など全9曲。来場者は、「新しい議場にさわやかな音色が響き、春が来たような感じ。議場に来るきっかけにもなりよかった」と話しました。

2月27日(金)～3月1日(日)

厳選された全国の梅酒を堪能！

全国の梅酒が楽しめる「長浜梅酒祭り」が初めて開催され、会場となった曳山博物館前広場に多くの人を訪れました。

イベントでは、日本でただ一人の梅酒ソムリエ・金谷優さんお勧めの梅酒47種類と6種類の梅ジュースが並べられ、参加者は、梅の風味や味わいを確かめながら試飲を楽しみました。

金谷さんは、「特に若い人や女性に、盆梅展の「見る梅」と、梅酒を堪能する「飲む梅」を同時に楽しんでほしい」と笑顔で話しました。



3月1日(日)

美味しいジビエのお鍋と郷土料理に舌鼓

余呉の冬の味覚を楽しむ「余呉のええもん探験」がウツディパル余呉の森林文化交流センターで行われました。

獣害で悩まされている余呉の「ええもん探験」では、山で捕った三種（シシ・シカ・クマ）の自慢の鍋が用意されました。またバイキングで並べられたのは、地元女性グループ「こすもす畑」のメンバーが持ち寄った郷土料理の数々。鯖寿司、えび豆、ゼンマイ煮物など実に25品目。美味しい料理と素朴なもてなしが、県内外から参加した人たちの心の底まで温めました。

平成27年3月15日発行/編集・発行 長浜市市民広報室
〒526-8501 滋賀県長浜市(備前町)632番地 TEL:074-62-4111 FAX:0749-63-4111
<http://www.city.nagahama.shiga.jp> e-mail:kounou@city.nagahama.lg.jp